

Felicita Díaz-Canel a Nicaragua por aniversario de triunfo sandinista



La Habana, 19 jul (RHC) El presidente cubano, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, felicitó este viernes al pueblo y gobierno de Nicaragua, en ocasión de celebrarse el aniversario 40 del triunfo de la Revolución Sandinista.

En su cuenta oficial en Twitter, el primer mandatario escribió, refiriéndose a unos versos del cantautor cubano Silvio Rodríguez: "Nicaragua les duele, pues les duele el amor, cantamos en los 40 años de la Revolución Sandinista, que cambió la historia latinoamericana".

[#Nicaragua](#) les duele, pues les duele el amor, cantamos en los 40 años de la [#RevoluciónSandinista](#), que cambió la historia latinoamericana. Viva la [#RevolucionSandinista](#). Nuestras felicitaciones al Pdte Daniel Ortega, a la Vpta Rosario Murillo, al FSLN y al pueblo nicaragüense

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [July 19, 2019](#)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/196570-felicita-diaz-canel-a-nicaragua-por-aniversario-de-triunfo-sandinista>



Radio Habana Cuba